



BOLETIN MAYO 2024 DIDACHE

Ha pasado un tiempo desde que escribí mi último boletín y, aunque prometí escribir un boletín mensual, con el trabajo de cada día ha sido un desafío hacerlo. Dicho esto, siento que debería escribir algo este fin de semana porque tenemos varias celebraciones: estamos celebrando la Solemnidad de la Ascensión, el día Día de la Madre y muchas graduaciones de escuelas secundarias, colegios y universidades.

La celebración de la Ascensión nos enseña a centrarnos y poner nuestra confianza en la realidad del cielo con los pies firmemente en la tierra.



Es interesante que Jesús hable de la realidad del cielo en diferentes partes del Evangelio. Un ejemplo lo podemos encontrar en el Joven Rico cuando le preguntó a Jesús "Maestro, ¿qué bien debo hacer para alcanzar la vida eterna?" La respuesta de Jesús es cumplir los mandamientos, pero el joven respondió que había observado los mandamientos. Entonces Jesús va un poco más allá y le pregunta: "Si quieres ser perfecto, ve, vende lo que tienes y dáselo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo. Entonces ven, sígueme".

Además, en otra parte del Evangelio Jesús enseña a sus discípulos: "No acumuléis tesoros en la tierra, donde la polilla y la herrumbre corroen, y ladrones socaban y roban. Acumulad tesoros en el cielo, donde ni polilla y la herrumbre corroen, y ladrones socaban y roban. (Mt. 6, 19-20). Nunca olvidaremos que hay una realidad que nos espera. "No somos seres humanos teniendo una experiencia espiritual. Somos seres espirituales teniendo una experiencia humana." — Pierre Teilhard de Chardin

La celebración del Día de la Madre debe ser una acción de gracias por la vida que hemos recibido de nuestros padres, especialmente de nuestra madre, quien con gusto nos acepta y nos nutre. El don de la maternidad es tan profundo que hasta Dios quiso tener uno.

Muchos de ustedes me han mencionado que algunos de sus nietos o nietas se graduarán, particularmente de la universidad. Vivimos tiempos difíciles y oramos por la seguridad y protección de todos los estudiantes, profesores y personal en los campus universitarios de todo el mundo. Que todas las naciones se pongan del lado de la paz y ayuden a israelíes y palestinos a vivir en dos Estados, uno al lado del otro, en paz y seguridad.

Finalmente, me gustaría traer una actualización sobre nuestro AMA 2024 y los proyectos que hemos emprendido. Hasta ahora tenemos 76 donantes, \$42,408 (77% de la meta parroquial). **La Nueva Capilla Bautismal**, recibimos una donación de los feligreses de \$8,000 para este proyecto específico, el costo total de la capilla bautismal fue de \$9,280.69. **Reclinatorios** para las bancas del frente y las de atrás, recibimos una donación de un feligrés de \$4,349.12. Para este proyecto específico, el costo total de este proyecto es de \$10,782.00. Y quizás un poco más ya que el carpintero no está haciendo los cojines. Para el **letrero de la antrada** (vea la foto), los letreros de los edificios y los letreros direccionales, estamos usando solo 'Cedro rojo occidental' y el costo total de los letreros es \$15,709.15 y probablemente \$3,000 más ya que necesitamos volver a pintar las señales del estacionamiento.

Necesitamos llegar a unos \$49,000 para proporcionar \$11,000 a la Diócesis, \$19,000 a las operaciones parroquiales y \$19,000 a los proyectos. En cuanto a la capilla bautismal y los reclinatorios, es fantástico que tengamos tanto apoyo de donaciones más allá de AMA. Voy a estimar un total de \$8,000 para ambos de los fondos de AMA, dejando \$11,000 para otros proyectos. Bueno, los letreros consumen más de 11.000 dólares! Por lo tanto, probablemente deberíamos retirar todos los fondos aquí del mantenimiento, ya que allí se puede argumentar bien y tenemos un nivel sólido de reservas de mantenimiento. ¿Quizás podamos destinar al menos una parte de los fondos restantes de la AMA a mejorar la acústica de la sala? Esta es una prioridad para muchos feligreses.

Espero que todos ustedes puedan apoyar el AMA 2024 para que podamos lograr estos proyectos tan necesarios, que podamos hacer que nuestra parroquia sea más acogedora. Y quizás aún más hacer que nuestro espacio de adoración sea más adecuado y cómodo para todas las personas.

Finalmente, los miembros de nuestro Consejo Pastoral van a compilar y presentarnos un informe de nuestra encuesta parroquial. Este fin de semana es la última oportunidad para completar la encuesta, por lo que si aún no lo ha hecho, le pido que la complete antes de este fin de semana. Queremos crecer y servirles mejor, mis oraciones son para todos ustedes y muchas gracias por su apoyo espiritual y financiero a nuestra comunidad parroquial.

De ustedes en Cristo,

Rev. Fr. Jhonnatan F. Carmona;

Parroco.